Le Vigan Fête de la Musique : l'esprit d'origine fait recette

L'entrée dans l'été a toujours une saveur particulière au Vigan. Un air de fête où les habitants participent activement en répondant à l'invitation des musiciens. Fidèles à l'esprit d'origine, amateurs et professionnels se rencontrent et partagent leur pratique. Trente-six groupes, dont dix ensembles vocaux, se sont produits sur quinze scènes en centre-ville.

Deux cent quarante musiciens ont joué le jeu et donné à la ville une ambiance de fête et d'insouciance, les terrasses étaient bondées, visages détendus, sourires radieux. L'engouement des artistes a été remarquable, le public nombreux et enthousiaste.

breux et enthousiaste.
La quantité mais aussi la qualité étaient au rendezvous. De nombreux groupes sont issus de l'école de musique intercommunale à l'instar de la prestation pleine de fraîcheur des jeunes filles de la section musiques actuelles.
L'un des temps forts de

la soirée, le concert des Ceven'Teasers, a été comme un symbole en accueillant sur scène des musiciens surprise issus du public, le jeune Théodore au saxophone ou Christophe à l'harmonica...

ca... Une bien belle soirée de musiques partagées.